

## SYSTRA poursuit sa croissance en Australie et Nouvelle-Zélande avec l'acquisition de Rail Systems Australia

Paris, le 5 décembre 2023 - SYSTRA a signé un accord pour acquérir Rail Systems Australia, une entreprise australienne spécialisée dans l'ingénierie, la signalisation et les télécommunications dans le secteur ferroviaire.

La société Rail Systems Australia a été fondée en 2017 à Perth et emploie 130 personnes dans ses bureaux de Perth, Sydney, Brisbane et Melbourne. Elle est spécialisée dans la signalisation et les télécommunications ferroviaires, la gestion d'actifs et l'ingénierie des systèmes.

L'Australie est l'une des économies les plus dynamiques au monde, avec un fort taux de croissance dans la construction d'infrastructures de transport. En développant son expertise et ses capacités dans le domaine de l'intégration de systèmes, SYSTRA renforce sa position d'acteur clé du secteur, à même de répondre aux besoins du marché régional.

SYSTRA contribue actuellement à plusieurs projets d'ampleur en Australie et en Nouvelle-Zélande, notamment le métro de Sydney, le Queensland Train Manufacturing Program (QTMP), NorthConnex, Newcastle Light Rail, ou encore le Cross River Rail.

Cette acquisition va permettre d'accompagner l'évolution du marché des infrastructures qui met de plus en plus l'accent sur la gestion des actifs, l'exploitation, la maintenance et l'intégration du numérique pour assurer l'avenir des réseaux de transport. SYSTRA bénéficiera d'une équipe locale élargie, soutenue par les meilleures pratiques mondiales pour contribuer à l'amélioration, la durabilité et l'intégration des transports publics dans la région.

En 2023, SYSTRA ANZ avait déjà acquis Bamser, une société de conseil en infrastructures basée en Australie et réputée pour son excellence en matière d'ingénierie souterraine.

**Pierre Verzat, Président du Directoire du groupe SYSTRA**, a déclaré : « Je me réjouis d'accueillir Rail Systems Australia au sein de la famille SYSTRA. Après celle de Bamser en début d'année, cette acquisition renforce notre offre de services et notre position de spécialiste de l'intégration des systèmes sur les marchés en croissance australien et néo-zélandais. Nos champs de compétences se complètent parfaitement, et nous sommes impatients d'accueillir ces nouvelles équipes dont l'expertise en signalisation et en télécommunications viendra étoffer celle du Groupe dans ce domaine. »

**Tom Warner, Directeur Général de Rail Systems Australia**, a indiqué : « Nous sommes ravis d'annoncer cet accord avec le groupe SYSTRA, qui est une référence dans le secteur des transports

et de la mobilité. C'est une étape majeure de notre développement et nos expertises combinées seront au service des ambitions du pays en termes de transports : promouvoir une mobilité sûre et durable pour tous. »

### À propos de Rail Systems Australia

Rail Systems Australia est un cabinet d'ingénierie ferroviaire indépendant spécialisé dans l'intégration des télécommunications, de la signalisation et des systèmes de contrôle des trains afin de rendre les opérations ferroviaires plus sûres, efficaces, fiables et durables. Rail Systems Australia travaille avec les opérateurs ferroviaires d'Australie et de Nouvelle-Zélande pour planifier l'avenir et développer des solutions qui s'adaptent aux évolutions technologiques. Les ingénieurs de Rail Systems Australia partagent tous la vision de l'entreprise : faire du rail le moyen de transport privilégié.

### À propos de SYSTRA

SYSTRA est l'un des premiers groupes mondiaux d'ingénierie et de conseil spécialisés dans les transports publics et les solutions de mobilité. Depuis plus de 65 ans, le Groupe s'engage auprès des villes et des régions pour contribuer à leur développement en créant, améliorant et modernisant leurs infrastructures de transport. Fort de ses 10 600 collaborateurs, le Groupe se donne pour mission de faciliter les déplacements partout dans le monde, afin de rapprocher les populations et de permettre l'accès des individus à l'emploi, aux soins, à l'éducation et aux loisirs.

Signature de référence pour les solutions de transport, SYSTRA accompagne ses partenaires et ses clients sur l'ensemble du cycle de vie de leurs projets.

Après avoir réalisé son premier projet en Australie il y a près de 20 ans, SYSTRA a ouvert son premier bureau permanent en Nouvelle-Zélande en 2022. La filiale SYSTRA ANZ continue de croître en effectifs et sur le plan géographique.

[systra.com](https://systra.com)

[systra.com/australia](https://systra.com/australia)

**Contact presse :**

Vivien MICHELET

Mobile : +33 6 63 27 22 28

Email : [vivien.m@oxygen-rp.com](mailto:vivien.m@oxygen-rp.com)